

Aufgrund der Erkrankung der Polizeipräsidentin folgten die stellvertretende Polizeipräsidentin, Frau Kriminaldirektorin Gerlinde Hewer-Brösch, und der Leitende Polizeidirektor, Herr Helmut Pfau, der Einladung aller Fraktionen und stellten sich den Fragen der Politiker. In der Sitzung präsentierten die Vertreter der Polizei die aktuelle Kriminalitätslage, das Präsenzkonzzept der Polizei, sowie die Präventionsarbeit vor Ort - u.a. mit dem Polizeimobil- und die Zusammenarbeit mit dem städtischen Ordnungsaußendienst, in Aktionen wie der Ordnungspartnerschaft „USCHI“.